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我校组织召开2023-2024学年第二学期拟征

订教材评审会

【教务处讯 陈妍撰稿】为进一步加强和规范我校教材

征订及选用工作，落实教材凡选必审，2024 年 1 月 18 日上

午 9:00，我校在行政楼二楼会议室组织召开了 2023-2024 学

年第二学期拟征订教材评审会。教务处处长周文辉、副处长

李凯、党委组织部部长陈翠娥、党委宣传部部长沈新建，以

及各教学单位分管教学领导、专业负责人，教务处工作人员

参加了此次会议。会议由教务处副处长李凯主持。

评审现场

会议伊始，教务处处长周文辉说明了此次教材评审会的

重要性，教材的选用质量对提高人才培养质量至关重要，各

单位要认真贯彻落实教育部和学校的相关要求，以高标准、

严要求，把好教材审核关口，提升教材选用质量；强调了此

次教材评审的重点，尤其是对教材意识形态方面进行审查，
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教材是否融入了新思想、教材的图片和案例是否符合要求等；

指出了各教学单位要严格落实《江西省普通高等教材管理实

施细则》，落实教材选用的流程及规范，确保教材选用质量。

随后，教务处副处长李凯进行了工作部署、安排和督查。

此次评审共涉及新拟征订教材 140 部，党委组织部、党委宣

传部和各教学单位分别组成四个工作小组，交叉对各教学单

位拟征订教材的纸质和电子样书逐一审查，对发现问题的教

材及时进行现场反馈和登记。审查结束后，统一由各组组长

进行汇总，对存在问题的教材，由党委宣传部、党委组织部

会同各小组进行复核，并给予审核意见和建议。经审查及复

核，6 部教材因图片、文字表述较为敏感建议更换。

会议最后，教务处处长周文辉对此次教材评审工作进行

了总结。她感谢学校党委对教材审查工作的高度重视，以及

各教学单位对教材审查工作的认真落实；她要求各教学单位

一定要提高政治站位，对此次评审会上提出问题和建议的教

材及时进行调查、调整和更换，并再次对更换后选用的教材

进行审查，确保优质教材进入课堂，保障人才培养质量。


